

長浜コミュニティ便り

発行人 長浜地区コミュニティ協議会
 電話 FAX 09969-5-0048

平成26年3月増刊号

長浜弁聞き取り



方言研究者の金沢大学新田先生による、聞き取り調査が、三月十七日、地区の避難施設で行われました。

「ご協力いただいた下野治枝さんは、八十三歳にしては、しっかりとされていて、「先生は教授ですが、私はその人を教える立場だから、大学院の教授ですね。」と、ユーモアたっぷりの方で、長時間にわたる調査にも、疲れた様子もなく応えてくれました。久しぶりに聞く「長浜弁」にうなずきながら、懐かしくもどことなく、哀愁を感じる時間を過ごせました。

「ご存じないみなさんへ少しだけ教えます。
 へび……へびぶ
 からす……からす
 すいか……ししつか
 何をしているの……
 なんばひよ……おつとか
 どこに 行くの……
 ろけ……い……おつとか
 みかんを剥いて……
 むかんをむかんか
 などなど地元の方言に
 興味のある方は、訪ねて
 見てはいかがでしょうか。」



24年間 ありがとう
 さようなら〜シーホーク



春の陽気に誘われて動き出した高齢者クラブの面々。公園内に花の苗を植樹。来島者の眼と心を癒してくれるものと思います。



ある時は、喜びをそしてある時は、悲しみを乗せ、いくつの笑顔と涙を運んだことか、その時々を思い出させる「シーホーク」。
 二十四年間、ほぼ半世紀にわたり、私たちの足となり駆けずりまわり、最後はばて気味になっていましたね。
 ゆっくりする暇もなく、どこかの国へ行くとも聞いています。
 つかの間の時間を謳歌し、甌島の想い出残る船内を洗い流すことなくいつまでも残っていて欲しいです。
 また、会えることを夢見て……。
 「ありがとう」

四月二日から就航する高速船「甌島」。
 本年度から、川内〜甌島間を二往復就航し、夢と希望を乗せた第二のシーホークを目指してほしいと思います。

これからの動き

- | | | | |
|-----------|-------------------|-------|----------------|
| 3月30日 | ……… 地区有志会 | 4月19日 | ……… 地区転入者歓迎会予定 |
| | ……… 高速船「甌島」乗船体験 | 4月20日 | ……… 地区コミュニティ総会 |
| 4月 2日 | ……… 高速船「甌島」就航記念式典 | 5月30日 | ……… 市議との意見交換会 |
| 4月 6日~15日 | ・ 交通安全期間 | | |
| 4月 7日 | ……… 小中入学式 | | |
| 4月 9日 | ……… かのご幼稚園入園式 | | |

26年度の活動も春の訪れとともに、活発になります。皆様方と「住みよい環境づくり」に取り組みましょう。



振り返るこの1年



新春ふれあい餅つき大会



高齢者学級
さかな捌き方教室



いきいきサロン



ガールズ活動
パンづくり



一斉清掃



敬老会



卓球大会



運動会



夏祭り



綱引き大会